

EL INFORMATIVO

JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

INF-123

AMBATO, LUNES, 02 MAY. 2022



**Colector de Atocha contará
CON CINCO POZOS DE REVISIÓN**



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

#ElInformativoAmbateño

1. Portada
2. Colector del Parque Infantil de Atocha contará con pozos de revisión
3. Municipio de Ambato dona casa parroquial a Juan Benigno Vela
4. Conductores se capacitan en normativa vigente de tránsito
5. Buscan alternativas de aprovechamiento de lodos para la agricultura
6. Servicios en línea GADMA
7. Seis sectores de la zona norte contarán con alcantarillado sanitario
8. Taller sobre 'Arbolado Urbano, Planificación y Manejo Sostenible'
9. Mantenimiento permanente de los sistemas semafóricos de la ciudad
10. Ocho sectores de la parroquia Pinllo contarán con alcantarillado
11. Cuentos y relatos en Ambato por el Día Mundial del Libro
12. Centro de adopciones



* Obras

Colector del Parque Infantil de Atocha contará con pozos de revisión

La obra que cuenta con 50% de avance, tiene una inversión de 5 millones de dólares.

El mega colector de Atocha contará con cinco pozos de revisión y escaleras tipo marineras para el ingreso del personal a 28 metros de profundidad, permitiendo monitorear constantemente la funcionalidad y brindar el mantenimiento respectivo.

“En las vías aledañas al parque instalaremos tuberías de 800 a 500 milímetros de diámetro, que servirán para captar todo el caudal de las aguas lluvias que baja desde la parroquia Martínez, así evitaremos que las lluvias arrastren material hacia la Av. Rodrigo Pachano.

Una vez culminado el colector, se rellenará el área intervenida para la reconstrucción del Parque Infantil de Atocha, donde los niños, jóvenes y adultos disfrutarán de espacios limpios, ordenados y seguros.

La administración del alcalde Altamirano realiza obras definitivas que mejoran la calidad de vida de todos los ambateños.

AE / AE



• Social

Municipio de Ambato dona casa parroquial a Juan Benigno Vela

Tras el análisis de informes técnicos el pleno del Concejo Municipal donó el inmueble.

Javier Altamirano Sánchez en calidad de alcalde de Ambato, entregó en donación un terreno de 140.67 m², con una construcción de 126.88 m², en la parroquia Juan Benigno Vela, bien inmueble que era utilizado como Casa Comunal de Chibuleo San Francisco.

La entrega se llevó a cabo en las inmediaciones del municipio sur, donde Francisco Pacari, presidente del GAD Parroquial, manifestó su gratitud y eterno compromiso de trabajo mancomunado, en favor de los hermanos de la ruralidad.

Por su parte, Altamirano resaltó la importancia de dotarles de servicios de calidad e infraestructura a las 18 parroquias rurales, obras que permitan un desarrollo igualitario en beneficio de todos.

Posterior a un estrechón de manos, se firmó la documentación pertinente para la entrega oficial del predio.

LU / AE



* Tránsito

Conductores se capacitan en normativa vigente de tránsito

La Municipalidad de Ambato, a través de la Dirección de Tránsito, Transporte Terrestre y Seguridad Vial, realizan capacitaciones a los choferes que brindan el servicio de transporte de carga liviana en la ciudad.

Es así que, durante el mes de abril se realizó una instrucción a los conductores de las operadoras: El Progreso, Juan Montalvo, CIA, Cumbre y Luz de América, sobre la reforma a la ley de tránsito.

Carlos Guerrero, director de Tránsito, mencionó que este tipo de capacitaciones son parte de varias acciones inmersas en un programa integral de formación, que a más de ser un compromiso, es una responsabilidad de la Municipalidad con la ciudadanía.

Esta acción continuará ejecutándose para el resto de las modalidades de transporte, con el fin de fortalecer conocimientos que permitan brindar un servicio de calidad.

MA/EM



- Servicios Básicos

Buscan alternativas de aprovechamiento de lodos para la agricultura

Docentes y estudiantes de la UTA realizan proyectos de investigación en la PTAR-Las Viñas.

Docentes y estudiantes de la Universidad Técnica de Ambato (UTA) realizan proyectos de investigación para estudiar el agua residual y fango de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales (PTAR), en base a un convenio interinstitucional con la Emapa.

Con el apoyo del personal técnico de la Unidad de Gestión Ambiental, se tomaron muestras para los respectivos análisis que consiste en tres fases mediante el levantamiento de información a nivel general y la toma de muestras en los componentes.

Vilo Peralvo, jefe de la Unidad, manifestó que el propósito de este proyecto es tomar muestras de investigación de varios componentes para conocer mejores alternativas de aprovechamiento de los lodos en la agricultura. “Es importante que las instituciones públicas y privadas puedan conocer los procesos de tratamiento que maneja esta planta”, sostuvo.

cb / AE



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO



AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD



www.ambato.gov.ec



**SERVICIOS
EN LÍNEA**



CUÍDATE
en Serio

Escanea el
código QR



Vacunación es Reactivación

www.ambato.gov.ec



- Servicios Básicos

Seis sectores de la zona norte contarán con alcantarillado sanitario

La Municipalidad de Ambato y la Emapa trabajan por la salud y bienestar de los ambateños

Sectores como Los Nogales, San José, La Merced, La Primavera, El Conde y Av. Panamericana de la parroquia rural Unamuncho, dispondrán de una nueva infraestructura sanitaria, gracias al proyecto de alcantarillado que ejecuta la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (Emapa), con un presupuesto de 133.253,15 dólares.

60 familias de la zona norte serán beneficiadas al conectarse a la nueva red mediante la instalación de las acometidas domiciliarias, trabajos que se encuentran en marcha y se prevé concluir a finales del mes de abril.

Mauricio Cadena, fiscalizador del proyecto, indicó que se ultiman detalles para que la obra quede en perfectas condiciones. “Vamos a garantizar que cada uno de los trabajos cumpla con las especificaciones técnicas y evitar inconvenientes a futuro, recordemos que la obra está diseñada para dar el servicio por más de 25 años”, aseguró.

cb / AE





* Medio Ambiente * Social

Taller sobre 'Arbolado Urbano, Planificación y Manejo Sostenible'

La capacitación se realizó en el auditorio del edificio sur de la Municipalidad de Ambato.

En el marco de la campaña ambiental 'Más árboles, más vida', se desarrolló la primera jornada del taller presencial 'Arbolado Urbano, Planificación y Manejo Sostenible', cuyo objetivo es concienciar el valor de los árboles en La Gran Ciudad.

La capacitación se llevó a cabo en el auditorio del GAD Municipalidad de Ambato, donde participaron los estudiantes de las carreras de Ing. Agronómica, Civil y Arquitectura de la Universidad Técnica de Ambato.

Las ponencias estuvieron a cargo de Jorge Polo Abad, arborista certificado por la Sociedad Internacional de Arboricultura y Andrea Escobar, jefa de la Unidad de Áreas Verdes y Arbolado Urbano.

Normativa nacional y local, planificación de infraestructura verde urbana, arbolado ideal Ambato 2050, infraestructura verde en la ciudad, fueron algunos de los temas que se abordaron.

JC / AE



* Tránsito

Mantenimiento permanente de los sistemas semafóricos de la ciudad

El GAD Municipalidad de Ambato con su personal técnico de la Dirección de Tránsito, Transporte Terrestre y Seguridad Vial constantemente realizan labores de mantenimiento de los sistemas semafóricos, con el fin de mantener en condiciones óptimas su funcionamiento para garantizar la fluidez del tráfico vehicular y la seguridad, tanto de conductores y peatones.

La actividad contempla el mantenimiento correctivo, calibración y reposición de elementos semafóricos en diferentes sectores de la urbe ambateña.

Durante el mes de abril se llevó a cabo este tipo de trabajos en las intersecciones de las calles: Leónidas Plaza y Camilo Ponce, Alberto Saquilema y Av. Juan Agustín Guerrero, Av. Sixto Durán y Av. Alberto Saquilema, Av. Sixto Durán y Carlos Cando, Av. Sixto Durán y Antonio Neumane, Av. el Cóndor y Real Audiencia, Av. Atahualpa y Legarda, entre otras. ...

MA / AE



Ocho sectores de la parroquia Pinllo contarán con alcantarillado



* Servicios Básicos

La administración del alcalde Javier Altamirano invierte más de 127 mil dólares.

“Gracias a la colaboración de la ciudadanía y directivos de la parroquia, trabajamos a buen ritmo y sin inconvenientes en la instalación de acometidas domiciliarias, fundición de pozos de revisión y relleno compactado”, explicó Ruth Moncayo, fiscalizadora del proyecto ‘Alcantarillado sanitario sectores El Precursor, El Fénix, Nación, Linterna Mágica, Convencional, Espectador, Milanecio y Santa Elena’ de San Bartolomé de Pinllo.

Se prevé que la obra sea concluida a finales de mayo con la colocación de rejillas para la evacuación de aguas lluvias, construcción de un tramo adicional en la calle Cosmos y la reposición de asfalto.

“Estamos muy agradecidos con el alcalde Javier Altamirano por haber cristalizado esta obra que va a mejorar nuestra salud y la de nuestros niños”, manifestó María Minuguano, una de las 80 familias beneficiarias de la parroquia.

cb / AE





• Cultura

• Turismo

Cuentos y relatos en Ambato por el Día Mundial del Libro

El libro será publicado en la página web www.visit.ambato.gob.ec

En el Museo Pictórico Edmundo Martínez se presentó el libro "Cuentos y Relatos de Ambato" por parte de la Dirección de Cultura y Turismo de la Municipalidad de Ambato, con el aporte de varios gestores culturales ambateños como: Giovanni Rubio, Ruth Abril, Mauricio Moreno, Julia Mayorga, Maritza Poveda, Pedro Reino, Amparo Pico y Edgar Castellanos; con el objetivo de difundir la memoria cultural del cantón.

El evento se desarrolló en conmemoración al Día Mundial del Libro, en el que se entregó de manera gratuita esta producción literaria, la cual se la puede adquirir en las oficinas de la Jefatura de Cultura ubicado en el Centro Cultural Eugenia Mera en las calles Rocafuerte y Lalama.

La actual administración está comprometida con en el fortalecimiento de las artes y la cultura La Gran Ciudad.

JC / AE



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

Albergue Municipal
de Animales Domésticos

En el Albergue Municipal Ambato podrás conocer y Adoptar a tu compañero de diversiones. Al nuevo miembro de tu Familia

Quien
ama 
Protege



DE MARTES A SÁBADO
08H00 a 16H00



032 498 430

Dirección: Vía a Píllaro, a media cuadra del
relleno sanitario en la parroquia Izamba



#AdoptaEnElAlbergueMunicipal